

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
Karl H o n a y

278

Wien, am Montag, den 10. September 1928

.....
Jubilare der Ehe. Samstag überreichte in Vertretung des Bürgermeisters amtsführender Stadtrat Julius Linder den Ehepaaren Josef und Marie Fuchs, Karl und Leopoldine Hills, Wenzel und Marie Kunzl, Theodor und Annemarie Wende, Johann und Katharina Ondracek und Georg und Theresia Rieger anlässlich ihrer goldenen Hochzeit die Ehrengabe der Stadt Wien.

.....
Starker Besuch der städtischen Schülerherberge. Der überaus starke Besuch, den die Schülerherberge des Wiener Stadtschulrates schon seit Monaten zu verzeichnen hat, hält unvermindert an. Auch in dieser Woche beherbergt die städtische Schülerherberge wieder 158 Gäste. Es sind 20 Magdeburger Gymnasiasten, 40 Hörer der Berufsschule Elberfeld, 67 Lübecker Gymnasiasten, 17 landwirtschaftliche Mittelschüler aus Krizevci in Jugoslawien und 14 Volksschüler aus Nestelberg, die nach Wien gekommen sind, um die Stadt und ihre Einrichtungen kennen zu lernen. Die Gäste werden in der städtischen Schülerherberge verköstigt und bequartiert.

.....
Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseum. In der Ausstellung des Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseums in der Volkshalle des Neuen Wiener Rathauses findet morgen Dienstag um 18 Uhr eine allgemeine Führung statt.

.....
Strassenbahnzusammenstoß in der Speisingerstrasse. Gestern um 18 Uhr 45 stiessen in der Speisingerstrasse bei der Haltestelle Hermesstrasse zwei Züge der Linie 60 zusammen, wobei sechs Personen unerheblich verletzt wurden. Die Störung, die durch den Zusammenstoß verursacht worden ist, betrug zwanzig Minuten. Der Zusammenstoß soll auf ein angebliches Versagen der elektrischen Bremse zurückzuführen sein. Der betreffende Wagen wurde sofort aus dem Verkehr gezogen. Die Bremsprobe ergab jedoch ein gutes Resultat. Die weitere Untersuchung des Wagens zeigte aber an einem Motor einen Kurzschluss. In-wieweit aber dieser Kurzschluss auf die Bremsvorrichtung Einfluss genommen hat, wird erst die nähere Untersuchung ergeben.

.....
Frauengewerbeschule der Stadt Wien. Mitte September beginnen an der Frauengewerbeschule der Stadt Wien Nachmittags- und Abendkurse über Weissenähen, Kleidermachen, Schnittzeichnen, Modistenarbeiten und Frisieren. Einschreibungen für diese Kurse werden schon jetzt in der Kanzlei der Frauengewerbeschule, W., Margaretenstrasse 152, vorgenommen.

.....
Ablenkung des Bahnhofrundverkehrs der städtischen Strassenbahnen. Wegen Gleisarbeiten auf dem Neubaugürtel wird der Bahnhofrundverkehr in der Nacht vom Dienstag auf Mittwoch in beiden Fahrtrichtungen von der Alserbachstrasse (Hotel Union) über die Linie 15 (Spitalgasse-Lazarettgasse-Kaiserstrasse-Wallgasse-Gumpendorferstrasse-Reinprechtsdorferstrasse) zum Matsleinsdorfer Platz geführt.

.....
Keine Sitzungen im Rathaus. In dieser Woche findet weder eine Sitzung des Gemeinderates noch des Wiener Landtages statt.